MUNICIPIC

GUADAHORTUNA

Moción de censura. Una moción de censura impulsada por el PSOE en el Ayuntamiento, con el apoyo puntual del PP, prevé quitar hoy la Alcaldía a Juan Jiménez Martín (IU) y nombrar regidora a la concejala socialista y exdiputada provincial Josefa Caballero. En las pasadas elecciones, el PSOE fue el más votado, pero empatado a 4 concejales con IU, y el único edil del PP finalmente apoyó a IU para gobernar el municipio.

OTUR/

«Desavenencias» en el equipo de Gobierno. El PP ha sido informado de la existencia de «desavenencias» en el seno del equipo de Gobierno local del Ayuntamiento, donde gobierna con mayoría absoluta, y ha instado tanto al alcalde, Ignacio Fernández-Sanz, como al resto de ediles a que «resuelvan el asunto».

EL PADU

Desahuciada una familia de su casa. Una familia integrada por una viuda y sus dos hijas fue desahuciada ayer de su vivienda por orden judicial al no pagar la hipoteca. La Guardia Civil identificó a cinco personas del grupo Stop Desahucios que estaban dentro de la casa durante el desaloio.

MOCLÍN

Romería del Cristo del

Paño. Hoy se celebra la popular romería del Cristo del Paño, una imagen sobre un gran lienzo a la que se atribuyen propiedades curativas y en la que Lorca basó el final de su obra *Yerma*.

El 77% de los conductores van estresados por la ciudad

Casi la mitad cogen el coche todos los días, aunque los trayectos por el centro se han reducido a la mitad en diez años, según una encuesta municipal

J. M. M.

jmmunoz@20minutos.es/twitter:@20m **20 minutos**

El caos de tráfico de Granada estresa a los conductores. El 77% de ellos reconocen que, cuando van al volante, sufren «estrés, nervios y agobio», según una encuesta realizada recientemente por el área de Movilidad a 500 granadinos.

Cerca de la mitad de los conductores cogen el coche prácticamente a diario, y dicen que lo hacen porque no tienen alternativa. La mayoría van al área metropolitana o a otros barrios, mientras que los trayectos por el centro se han reducido a la mitad en los últimos diez años, según el Ayuntamiento, por la falta de aparcamiento y las restricciones de circulación al vehículo privado. Ahora solo un 23% de los desplazamientos en coche son por el centro.

El uso del coche «sigue siendo intensivo», pero «está perdiendo peso», dice la concejala de Movilidad, Telesfora Ruiz. Y casi el 90% de los con-

Más rutas a pie y en bici

A los granadinos encuestados les gustaría desplazarse más a pie, pero dicen que la ciudad les parece «incómoda» para caminar. Por eso, el Ayuntamiento está dispuesto a hacer aceras más anchas y facilitar el tránsito de los peatones donde se pueda. También hay ahora más ciudadanos dispuestos a moverse en bici, pero echan en falta más carriles para ellos.

ductores estarían dispuestos a dejarlo en casa si tuvieran alternativas en transporte público, bici o incluso a pie.

De hecho, casi dos tercios de los granadinos se desplazan habitualmente caminando, mientras que el 17% cogen el coche, un 13% el autobús y el 5% van en bicicleta. Respecto a una encuesta similar hecha hace diez años, se ha incrementado el uso del bus (era el 8%) y ha bajado la utilización del coche (era un 24% en 2002).

20 SEGUNDOS

Desarticulada una banda de rumanos que robaba en viviendas

La Guardia Civil ha desarticulado en Armilla una banda de seis rumanos, de entre 17 y 30 años, a los que se atribuyen al menos 11 robos en viviendas de esta localidad y de otras del área metropolitana como Churriana y Otura. Se han recuperado joyas valoradas en más de 35.000 euros en tiendas de compraventa de oro, aunque en alguno de los robos se llegaron a llevar alhajas y una colección de relojes valorados en casi 60.000 euros. Los detenidos, aprovechando la búsqueda de chatarra, localizaban posibles objetivos y vigilaban que no hubiera persona alguna en la vivienda para cometer el delito. Por otro lado, en Motril ha sido detenido un hombre de 37 años por asaltar a un ciudadano en plena calle para robarle y al que se atribuyen numerosos robos en viviendas.

Vuelve a abrirse el 'parking' de Ciencias

El metro devolvió ayer a la Universidad el aparcamiento de la Facultad de Ciencias, ocupado en los últimos meses por las obras. Y se ha abierto un nuevo acceso desde la calle Gonzalo Gallas.

Convocatoria de 'fitness' para todos

Cáritas ha organizado para este domingo una masterclass de fitness en el marco de la celebración del 50 aniversario de la institución. Será en el pabellón Núñez Blanca, desde las 10.30 hasta las 14.00 horas.



Critican el estado de un colegio

Izquierda Unida criticó ayer el estado del colegio Inmaculada Triunfo, con goteras, baños en mal estado con fugas de agua, paredes y techos agrietados, desconchones y calefacción insuficiente. Culpa al Ayuntamiento por no intervenir en su mantenimiento.

SIGUEN LAS PROTESTAS DE LA POLICÍA

Policías locales y bomberos continuaron ayer las protestas contra la nueva jornada laboral decretada por el Ayuntamiento. Para ello usan botes de humo, como se ve en la imagen, durante su concentración en la plaza del Carmen.

FOTO: TORRES

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en... **20minutos.es**



